
5 Pièces

170 m²

Réf. 394V2472M

1 198 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Coldwell  Banker  Jager  Immobilier  Sainte-Maxime  vous  propose  cette

villa  provençale  de  170m2  sur  un  terrain  de  1900m2  sans  vis-à-vis,

belle  vue  dégagée,  dans  un  quartier  calme  à  quelques  minutes  du

village  du  Plan  de  la  Tour.  Elle  est  composée  d'un  espace  de  vie  de

60m2  comprenant  salle  à  manger,  salon,  cuisine  équipée  avec

buanderie attenante, d'une belle chambre parentale agrémentée d'une

spacieuse  salle  de  bain,  2  chambres  avec  chacune  sa  salle  d'eau,

toilette, une mezzanine offrant un espace bureau, un coin nuit avec une

salle d'eau et wc. Piscine chauffée 14 x 4 m avec pool-house, ...

Sole agent coldwell banker jager immobilier proposes a provençal villa of 170 m2

on a plot of 1900 m2 with no insight of any neighbour, in a quiet neighbourhood

only a couple minutes away of plan de la tour. You can admire the view on the hills

from the terrace of  hear  the  water  fall  from the pond covered with  water  lily.  The

house is composed as followed : large living area with dining area, salon, equipped

kitchen with laundry room, master bedroom with large bathroom, 2 bedrooms with

each their own shower room, toilet, mezzanine offering an office and sleeping area

with bathroom and toilet. ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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